

**Communiqué de presse**  
*Pour diffusion immédiate*

**La FESFO dévoile son Conseil de représentation  
pour l'année scolaire 2025-2026 !**

21 mai 2025, Ontario – La Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO) est fière de dévoiler son nouveau Conseil de représentation (CR) pour l'année scolaire 2025-2026 ! Du 22 avril au 15 mai 2025, les membres de la FESFO ont eu l'opportunité de participer à un processus d'élections, comprenant une période de mise en candidature, une campagne électorale ainsi qu'une période de scrutin. La jeunesse s'est prononcée afin d'élire les prochain.e.s membres du CR. Nous aimerions remercier tou.te.s les 611 électeur.trice.s qui se sont inscrit.e.s et nous tenons à féliciter les nouveaux et nouvelles membres du CR !

**Voici les résultats du vote en ligne :**



**Guillaume Dulude-Blouin**  
Vice-présidence



**Marie-Claude Bisson**  
Présidence



**Laurie Laviolette**  
Vice-présidence



**Emma Bélanger-Tremblay**  
CR du Nord



**Cameron Levasseur**  
CR du Nord



**Félix Dubytz**  
CR du Centre



**Danyka Vaillancourt**  
CR du Centre



**Xavier Léger**  
CR de l'Est



**Norah Nzeyimana**  
CR de l'Est



**Thomas Beauchamp**  
CR d'Ottawa



**Léandre Duchesne**  
CR d'Ottawa



**Maddy Moor**  
CR du Sud



**Finn Ryan**  
CR du Sud



**Leandra Ndebi**  
CR du Grand-Toronto



**Nat Rodenhiser**  
CR du Grand-Toronto

Avec le nouveau CR, la FESFO est prête à entamer une nouvelle année scolaire avec des initiatives PAR et POUR les jeunes franco-ontarien.ne.s. Ces leaders sont prêt.e.s à représenter fièrement la voix des élèves francophones pour la prochaine année à venir. On tient à remercier tou.te.s les candidat.e.s qui se sont lancé.e.s dans cette aventure, ainsi que tou.te.s les 313 membres qui ont pris le temps de voter pour bâtir le leadership d'aujourd'hui et demain !

– 30 –

À propos de la FESFO : La Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO) a été créée en 1975 par des jeunes qui voulaient « s'assurer que la jeunesse franco-ontarienne participe pleinement au développement de sa communauté ». Initialement nommée la Fédération des élèves du secondaire franco-ontarien, la FESFO est devenue la Fédération de la « jeunesse » afin de créer des ponts encore plus solides entre l'école secondaire et la communauté. La mission actualisée de la Fédération :

La FESFO est l'organisme PAR et POUR les jeunes francophones de l'Ontario. Elle a une double mission :

- Représenter et défendre les intérêts de la jeunesse ;
- Rassembler les jeunes par des expériences enrichissantes leur permettant de s'épanouir en français.

### **Renseignements pour les médias :**

**Mélina Leroux**

Directrice générale

613.260.8055

[direction@fesfo.ca](mailto:direction@fesfo.ca)